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Издание Муниципального
бюджетного образовательного
учреждения дополнительного
образования «Дворец детского
(юношеского) творчества
Всеволожского района»
Выходит с сентября 2004 года

Журналистика 
– это космос! 
Муниципальный 
конкурс юнкоров
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«Безопасное 
колесо – 2025»  
Грамотный водитель, 
пешеход и пассажир

Музыкальное 
мастерство
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Перед началом церемонии учащих-
ся и педагогов поздравила исполняю-
щая обязанности председателя Коми-
тета по образованию администрации 
Всеволожского муниципального рай-
она Ленинградской области Евгения 
Германовна Чурикова. Она пожелала 
учащимся не останавливаться на до-
стигнутом, продолжать учиться, раз-
виваться и двигаться вперёд.

Аплодисменты в актовом зале Бу-
гровского центра образования не 
смолкали. На сцену один за другим 
выходили ребята 8–11-х классов из 
разных образовательных учреждений, 
изучающие совершенно разные на-
правления, но объединённые тем, что 
все они стали призёрами региональ-
ного этапа Всероссийской олимпиа-
ды школьников. И в этот день все они 
получили свои заслуженные награды. 
Вместе с учениками поздравляли и 
их учителей, которые помогали ребя-
там готовиться к этапам олимпиады и 
поддерживали их в нужные моменты. 

Творческими подарками для при-
зёров школьных олимпиад и их пе-
дагогов стали выступления учителя 
музыки Бугровского ЦО № 2 Анжели-
ны Сергеевны Савченко, Образцового 
детского коллектива «Хореографиче-

ский ансамбль «Коломбина», а также 
хора 9-го кадетского класса Свердлов-
ского центра образования, который 
является лауреатом Муниципального 
конкурса патриотической песни сре-
ди кадетских классов Всеволожского 
района «Россия – судьба моя!».

2 апреля в стенах Бугровского ЦО 
№  2 было награждено 87 учащихся-
призёров и 135 педагогов. В этот же 
день в стенах Санкт-Петербургского 
государственного университета наг-
радили ещё 97 ребят, в число кото-
рых вошли все победители из района, 
а также призёры из делегаций Центра 
образования «Кудрово» и Лицея № 1 
г. Всеволожска. Поздравляем!

Виктория Иванова
Фото Светланы Усик

Апрель во Дворце – месяц, очень 
насыщенный самыми разными 
событиями! 

В начале месяца мы поздрав-
ляли победителей и призёров 
школьных олимпиад. В Бугров-
ском центре образования № 2 
состоялась церемония чество-
вания призёров регионально-
го этапа олимпиады школьни-
ков Всеволожского района. В то 
же самое время в стенах Санкт-
Петербургского государственного 
университета награждали других 
школьников из нашего района – 
победителей районного этапа, а 
также некоторых призёров.

Для семнадцати победителей 
из десяти общеобразовательных 
учреждений испытания не за-
кончились, а вышли на финиш-
ную прямую. В течение месяца 
школьникам предстоит отста-
ивать честь Ленинградской об-
ласти на заключительном эта-
пе Всероссийской олимпиады 
школьников. Получение призо-
вого места на этом этапе означа-
ет получение значительных при-
вилегий при поступлении в вузы 
и иных бонусов! 

Цель олимпиады – побудить 
учеников к саморазвитию и твор-
ческому поиску и показать, на-
сколько интересными могут быть 
разные предметы за пределами 
школьной программы. Например, 
в состязаниях по физике и хи-
мии вполне может потребоваться 
провести эксперимент, а в олим-
пиадах по географии даже суще-
ствует полевой этап!

Главная задача Всероссийской 
олимпиады школьников в 2025 
году – поддержка талантливых 
ребят по всей стране. Эта олим-
пиада помогает поступить в са-
мые престижные вузы всем спо-
собным ученикам, даже если они 
учатся в самой обычной школе.

Кроме этого в конце апреля в 
ДДЮТ состязались школьные ко-
манды – участницы районной 
военно-патриотической игры 
«Зарница». Туристы тоже сорев-
новались – в «Связках Всеволож-
ского района».

Также во Дворце говорили о 
православных святынях и ценно-
стях – прошёл муниципальный 
этап детско-юношеского интел-
лектуального конкурса «Брейн-
ринг», приуроченный к праздни-
ку Светлого Христова Воскресе-
ния. В этом году к нам приехало 
значительно больше участников, 
чем в прежние годы, – 90 человек!

Ещё в апреле прошло очень зна-
чимое для Дворца и конкретно 
для нашей редакции мероприя-
тие – Муниципальный конкурс 
юных журналистов – 2025! Нын-
че он был юбилейным – прошёл в 
15-й раз, и, как всегда, на высшем 
уровне! Из года в год наш конкурс 
учит ребят не только журналист-
ским приёмам, но и конструк-
тивному общению со сверстни-
ками! Это был день креативного 
мышления, высоких результатов, 
успехов, завоеваний и побед для 
97 школьников от 9 до 17 лет!

Мы желаем нашим юным зем-
лякам покорения очередных вер-
шин и новых открытий!

Главный редактор газеты «Наше ВСЁ», 
директор ДДЮТ 

Александр Тихонович Моржинский

Дорогие читатели!

Главная

Девятиклассница Екатерина Соколова учится в Вагановском отделе-
нии Рахьинского центра образования. Китайским языком увлеклась 
ещё в раннем детстве. Начинала изучать его вместе со старшей сестрой; 
вместе с родителями они ездили в Китай, знакомились с культурой 
этой страны, вырабатывали языковые навыки. Какое-то время Катя 
даже жила в Китае – училась там в 4-м классе.

Интерес к китайскому языку и огромное трудолюбие дали отличный 
результат: второй год подряд Екатерина Соколова становится призёром 
заключительного этапа Всероссийской олимпиады школьников. 

Помимо китайского Катя с 12 лет занимается английским языком и 
самостоятельно изучает итальянский. А ещё она очень любит музыку, 
занимается вокалом, играет на фортепиано и на гитаре: она всегда меч-
тала стать музыкантом, как родители – педагоги по фортепиано. 

Но на сегодняшний день планы на будущее у Екатерины такие: посту-
пить в Москве в вуз и получить профессию синхронного переводчика, а 
затем получить второе образование и освоить профессию композитора 
в киноиндустрии.

Фото на обложке

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА
Анастасия Шабанова, 11-й класс школы № 3 
г. Всеволожска:

– Я призёр олимпиады по истории и английско-
му языку. Честно говоря, я не ожидала такого ре-
зультата. Я не готовилась именно к олимпиадам, 
я просто готовилась к экзаменам, но решила по-
участвовать. Стать призёром по двум предметам 

– это большая неожиданность для меня. На боль-
шее я и не рассчитывала. По истории попадались 
очень интересные задания, читать страницу тек-
ста на древнерусском языке было увлекательно. 
Не могу сказать, что олимпиада по английскому 
сложнее ЕГЭ. Если готовишься к экзамену, то и с 
заданиями олимпиады можно справиться.

Озодбек Урмонов, 10-й класс Бугровского ЦО № 2:
– В этом году я участвовал во многих олим-

пиадах, наверное, не смогу назвать все пред-
меты. На региональный этап я прошёл по рус-
скому языку и истории, но призёром стал только 
по истории. Я не первый год участвую, поэтому 
опыт есть. 

Хочется повторить и улучшить результат в 
следующем году. Олимпиада включает боль-
ший объём информации, чем школьный курс, по-
этому надо всегда работать над собой и читать 
дополнительные источники. Несмотря на слож-
ность, участвовать очень интересно, например, я 
познакомился с разными ребятами на съездах.

Церемония чествования победителей  и призёров
В актовом зале Бугровского центра образования № 2 состоялась торжественная церемония че-
ствования призёров регионального этапа Всероссийской олимпиады школьников. 2 апреля были 
награждены учащиеся школ Всеволожского района, решившие выйти за рамки школьной про-
граммы и углубившиеся в изучение определённых дисциплин.

ВСЕРОССИЙСКАЯ 
ОЛИМПИАДА 
ШКОЛЬНИКОВ
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Юнкоровская

Журналистика – это космос!
Завершился муниципальный конкурс юнкоров

В 2025 году участниками заочного этапа Муниципального конкурса юных журналистов стали 19 образовательных учреждений Всеволожского 
района и Гимназия № 11 г. Выборга. Жюри оценило 54 печатные работы, 9 фоторепортажей, 34 видеосюжета, 9 школьных СМИ. 

Заключительный, очный 
этап Муниципального конкурса 
юных журналистов оказался за-
планированным на 12 апреля – 
День космонавтики. И тема для 
презентаций команд как-то 
сама собой выросла именно из 
этой даты. Ведь журналистика 

– это действительно настоящий 
космос! Незнакомые места, но-
вые люди, погружение в самую 
глубину актуальных, животре-
пещущих проблем, столкнове-
ние мнений, а иногда и весь-
ма опасные командировки или 
журналистские расследования 

– редакционные задания чем-
то напоминают высадку на не-
изведанную планету и требуют 
от журналиста широкого кру-
гозора, аналитического ума, 
коммуникативных способно-
стей, а порой и изрядной доли 
мужества.

12 апреля во Дворец детского 
(юношеского) творчества Все-
воложского района приехали 19 
команд – около 100 ребят. Пос-
ле конкурса презентаций ме-
диацентров школьники отпра-
вились на пресс-конференцию 
со специально приглашённы-
ми гостями.

Впервые на встречу с юными 
журналистами Всеволожского 
района приехал режиссёр до-
кументального кино, оператор 
Николай Кожицев. В 2021 году 
на II Международном кинофе-
стивале «Под покровом Божи-
ей Матери "Тихвинская"» его 
фильм «Тридцать шесть вёрст 
к Богу» был признан лучшим 
телевизионным фильмом в 
номинации «Профессиональ-
ное кино». Так же он известен 
как режиссёр фильмов «Среди 
них» (2012), «Как-то летом в 

осеннем парке» (2009), опера-
тор фильмов «Капитан – всег-
да капитан» (2011), «Приходят 
и уходят поезда» (2016), «Ча-
родей» (2013). Работал опе-
ратором в хронике происше-
ствий на телеканале 100ТВ (ка-
нал прекратил вещание в 2015 
году). Был оператором на двух 
проектах в «АТК-студио» про-
дюсера Александра Тютрюмо-
ва, один из проектов снимал в 
Донецке в 2016 году – фильм, 
связанный с доктором Лизой 
(Елизаветой Глинкой).

Так же снова у нас в гостях 
побывали Регина Притула, ве-
дущая авторской программы 
на интернет-радио «ШОК», ве-
дущая новостной группы Все-
воложского района, бизнес-
тренер в сфере планирования 
и тайм-менеджмента, член 
Экспертного совета «Росмоло-

дёжь. Гранты 2024 и 2025», и 
Алексей Бегун, ведущий соб-
ственной программы на радио 
«ШОК», автор YouTube-канала 
«Бегущий ведущий», специ-
алист по работе с молодёжью 
подростково-молодёжного 
клуба «Парус» в ПМЦ «Кали-
нинский».

После встречи с гостями ре-
бята, разделившись на коман-
ды, приняли участие в тради-
ционном конкурсе экспресс-
газет. Юные журналисты про-
явили огромную фантазию и 
выдумку в информационном 
наполнении и оформлении 
своих изданий.

Кульминацией мероприя-
тия стала церемония награж-
дения победителей конкурса. 
Среди тематики, предложен-
ной в этом году юным журна-
листам для осмысления, ко-

нечно, были темы, связанные 
с 80-летием Победы в Великой 
Отечественной войне и Годом 
защитника Отечества. Но были 
также темы молодёжные, жи-
тейские, философские – каж-
дый юный журналист мог вы-
брать для своей работы то, что 
ему ближе или интереснее. 

Возможно, юные участни-
ки муниципального конкурса 
журналистов в будущем решат 
посвятить свою жизнь про-
фессиональной журналисти-
ке, а возможно, и нет. В любом 
случае у них останутся уди-
вительные воспоминания о 
тёп лой, дружеской атмосфере 
КЮЖа и об интересных людях, 
которых они здесь встретили.

Ольга Тонких
Фото Светланы Усик
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Юнкоровская

Профессия, многое требующая 
и многое дающая

В этом году заявку на уча-
стие подали 19 команд школь-
ных медиацентров – это около 
100 участников! Конкурс юных 
журналистов состоит из двух 
этапов, на заочный этап для 
оценки членами жюри медиа-
центры прислали 34 видеора-
боты, 54 печатных работы, 9 
фоторепортажей, 4 газеты и 5 
пабликов в VK.

«Мы не сомневаемся, что 
ваше сегодняшнее выступле-
ние на конкурсе станет значи-
тельной ступенью в увлечении 
журналистикой», – попри-
ветствовала гостей замести-
тель директора Дворца детско-
го (юношеского) творчества по 
учебно-воспитательной ра-
боте Елена Константиновна 
Сергее ва. 

«Это не совсем конкурс: это 
фестиваль. Фестиваль общения, 
фестиваль дружбы, фести-
валь журналистов», – объяс-
нила руководитель редакцион-
но-издательского отдела Ольга 
Альбертовна Тонких.

После церемонии откры-
тия следовал конкурс визиток 

– представление медиацентров, 
каждый из которых подгото-
вил действительно креативные 
и уникальные визитки: видео-
ролики, сценки и презентации, 
которые отражали не только 
их сообщества, но и тему дня: 
«Журналистика – это космос». 
Среди членов жюри в этом году 
была заместитель директора 
ДДЮТ по учебно-воспитатель-
ной работе Елена Константи-
новна Сергеева; художник, ди-
зайнер, оформитель печатных 
изданий Елизавета Евгеньевна 
Метлинова; фотограф и видео-
граф Виктория Вячеславовна 
Иванова, а также почётные гос-
ти: Регина Притула, ведущая 
программы на радио «ШОК» и 
новостной группы Всеволож-
ского района, бизнес-тренер в 
сфере планирования и тайм-
менеджмента, член Экспертно-
го совета «Росмолодёжь. Гран-

ты 2024 и 2025»; Николай Ко-
жицев, режиссёр документаль-
ного кино, оператор; Алексей 
Бегун, ведущий программы на 
радио «ШОК», автор YouTube-
канала «Бегущий Ведущий», 
интервьюер и специалист по 
работе с молодёжью подростко-
во-молодёжного клуба «Парус» 
в ПМЦ «Калининский». 

Далее по программе следова-
ло самое интересное – пресс-
конференции с приглашённы-
ми гостями. Одна конференция 
была с Николаем Кожицевым, 
другая – с Региной Притулой 
и Алексеем Бегуном, вот фраг-
мент из неё.

– Вы сталкивались с фейка-
ми и негативным коммента-
рием в вашу сторону? Если да, 
то как вы к ним относитесь? – 
звучит вопрос юнкора.

– Это моя любимая тема, я 
очень люблю фейки, потому 
что это поднимает ваши охва-
ты, – объясняет Алексей Бегун.

– Я тоже очень люблю фейки. 
Да, есть негативные коммента-
рии, на которые просто не нуж-
но реагировать, а есть «полез-
ные» – на них стоит обращать 
внимание, если каждый раз 
вам указывают на одну и ту же 
ошибку в вашей работе, – это 
помогает повышать качество, – 
добавляет Регина Притула.

– Генри Люс, американский 
журналист, создатель журна-
лов «Time», «Fortune» и «Life», 
однажды сказал: «Я стал жур-
налистом, чтобы максималь-
но близко подойти к сердцу 
мира». Как вы относитесь к 
этому высказыванию, и есть 
ли у вас цитата, которая вас 
вдохновляет? – задаёт следу-
ющий вопрос юный журна-
лист.

– Журналистика действи-
тельно подходит максимально 
близко к сердцу каждого чело-
века. Каждый человек, который 
ведёт соцсети, пишет для изда-
тельств или программ, должен 
понимать, какую ответствен-

ность он несёт за каждое ска-
занное или напечатанное слово. 
Если человек ведёт какую-то 
определённую политику свое-
го канала или газеты, в которой 
он работает, он должен чётко 
понимать все последствия, ко-
торые несёт за неё, – объясняет 
Регина. – Моя любимая цитата: 
«Невозможное – это всего лишь 
громкое слово, за которым пря-
чутся маленькие люди. Невоз-
можное – возможно», – добав-
ляет она.

– У меня цитат много, но та, 
которая действительно заря-
жает, – это название одной 
из песен группы Queen – «The 
Show Must Go On» («Шоу долж-
но продолжаться»), – делится 
Алексей Бегун.

– Регина Львовна, в вашей 
биографии написано, что вы 
помогаете людям увеличить 
доход при помощи планиро-
вания и радоваться каждому 
моменту жизни. Какой совет 
вы можете дать юным жур-
налистам, и правда ли это по-
могает?

– Да, это правда помогает. Я 
больше 13 лет работаю с те-
мой планирования и тайм-
менеджмента, в основном, ко-
нечно, с предпринимателями и 
самозанятыми. И, разумеется, 
вижу, что люди, которые ста-
вят план на квартал, при этом 
выполняют чёткие задачи для 
реализации этого плана, полу-
чают результат лучше, чем те, 
кто это не делают. Например, 
если журналист каждый день 
читает статьи, пишет хотя бы 
по одной странице и отправля-
ет их на проверку куратору, то 
через 3 месяца у него будет уже 
гораздо больший опыт в жур-
налистике, – объясняет Регина.

– Мы живём в XXI веке, и у 
нас очень сильно востребован 
искусственный интеллект. 
Как вы к ним относитесь? 
Если негативно, то почему?

– Если мы посмотрим на 
YouTube-канал «Бегущий Ве-

дущий», то увидим, что ло-
готип для него создан нейро-
сетью. Это единственное, куда 
я запускаю нейросети в своём 
проекте, я ни в коем случае не 
использую их при написании 
текстов – это убивает личность. 
Даже если я пишу с ошибками, 
ошибки мои – и я готов нести 
за них ответственность, – рас-
сказал Алексей Бегун.

– Я использую нейросети в 
своей работе: делаю презен-
тации, это очень удобно, ког-
да нужно отправлять сводные 
таблицы или составлять срав-
нительные характеристики. В 
этом плане нейросеть идеальна, 

– объяснила Регина Притула.
– Как проходит ваш рабочий 

день?
– Я много сплю, а потом дол-

го не сплю, – откровенно ска-
зал Алексей Бегун. – У меня есть 
бумажный ежедневник, в ко-
тором я расписываю основные 
задачи на день, расставляя их 
по приоритетам, затем, пооче-
рёдно выполняю их.

Далее юных журналистов 
ждал не менее интересный 
этап: создание экспресс-га-
зет по впечатлениям от пресс-
конференций и главной темы 
дня. Нас разделили на команды, 
каждая из которых назвалась по 
цветам, но с одним условием: в 
каждой команде по возможно-
сти не должно быть участников 

из одного и того же медиацент-
ра. Это не усложняло работу, 
ведь, будучи незнакомыми друг 
другу, мы смогли собраться и, 
работая вместе, выдать высо-
кие результаты.

В конце мероприятия про-
шла церемония награждения 
за заочный этап конкурса юных 
журналистов, творческий ма-
рафон «Территория фантазий». 
Медиацентрам и их руково-
дителям были выражены бла-
годарности за действительно 
большой труд и вклад в дости-
жения их юных журналистов.

Подобные мероприятия, как 
Конкурс юных журналистов, – 
это не про конкурс. Это о людях, 
которые способны объединять-
ся ради общих целей и действи-
тельно создавать нечто неверо-
ятное. КЮЖ-2025 это доказал. 
За ограниченное время совер-
шенно незнакомые друг другу 
юные журналисты смогли из 
любви к общему делу и жела-
нию стать частью чего-то боль-
шего, работать вместе и побеж-
дать. Журналистика – это сфера 
деятельности, которая многое 
требует от человека, но вместе 
с тем многое способна дать, на-
пример, новые возможности и 
новые знакомства. А как счита-
ете вы?

Злата Богомазова, медиацентр 
«Я и Мы», школа № 5 г. Всеволожска

«Чтобы стать крылатым, 
нужно стремление к полёту»

Юрий Гагарин

Привет, Земля!
Сегодня мы посетили Конкурс юных журналистов во Все-

воложске! Тема конкурса «Журналистика – это космос!» 
выбрана не случайно, ведь сегодня 12 апреля – в этот день 
ровно 64 года назад Юрий Гагарин доказал, что человечек не 
знает границ!

Надо отметить «вселенские» масштабы мероприятия: 
в конкурсе принимали участие многие школы Всеволожского 
района, так сказать, собрались «со всех галактик». Артём 
Алесковский и Милана Бзегежева представили нашу студию 
миру! Нам безумно понравились выступления ребят. Поми-
мо представления студии, наша команда поучаствовала в 
пресс-конференции с настоящими журналистами – Региной 
Притулой и Алексеем Бегуном. Регина Львовна написала пять 
наставлений по просьбе Миланы!

Творческий конкурс по созданию экспресс-газеты стал ви-
шенкой на торте. Артём и Милана попали в разные коман-
ды, и это – задумка организаторов. Работая с незнакомы-
ми людьми над общей целью, ты невольно учишься держать 
контроль над ситуацией, перестаёшь стесняться себя, чув-
ствуешь себя частью чего-то большего. Успех всего коллек-
тива в руках каждого.

Ставим мероприятию 100 звёзд из 10!

Милана Бзегежева, Артём Алесковский, Мария Васильевна Страхович, 
студия анимации и кино «Вартемяги»
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Активная

Грамотный водитель, 
пешеход и пассажир
Соревнования «Безопасное колесо – 2025»

Дворец детского (юношеского) творчества Всеволожского района 22 марта провёл 
Муниципальный этап соревнований юных инспекторов движения «Безопасное ко-
лесо – 2025». Ребята из 31 образовательного учреждения собрались в школе № 6 
г. Всеволожска, чтобы проверить свои знания, умения и навыки.

Ребята демонстрировали свои 
знания в области дорожного 
движения и оказания первой 
помощи, а также навыки управ-

ления транспортным средством 
на пяти разных станциях. На 
шестой станции юным инспек-
торам дорожного движения 

предстояло проявить творче-
ский подход к изучению ПДД. 
С  помощью танцев, песен, сти-
хов и театральных постановок 
ребята рассказывали о значи-
мости правил дорожного дви-
жения в жизни людей.

Школьники усердно готови-
лись не только к творческому 
этапу, они изучали дорожные 
знаки и их группы, учили пра-
вила, тренировались в езде на 
велосипеде и запоминали, как 
оказывать первую помощь. Все 
задания соревнований требу-
ют внимательности, собранно-
сти и, конечно, хорошей под-
готовки. А самое главное, что 
получает каждый участник по-
сле соревнований, – это полез-
ные навыки и знания, которые 
пригодятся в жизни не только 

будущим водителям, но и пе-
шеходам и пассажирам, кото-
рыми ребята являются на дан-
ный момент.

Юные участники дорожного 
движения с энтузиазмом вы-
полняли задания и упорно бо-
ролись за право представлять 
Всеволожский района на об-
ластном этапе соревнований 
юных инспекторов движения 
«Безопасное колесо – 2025», ко-
торый состоится осенью. По ре-
зультатам конкурсных испыта-
ний победителем стала коман-
да из школы № 3 г. Всеволожска. 
Желаем ребятам победы и на 
областном этапе конкурса!

Виктория Иванова
Фото Светланы Усик

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА
Дарья Попова, Свердловский центр 
образования:

– Мы только что писали задание про 
медицину, мне оно понравилось. Из ше-
сти станций сейчас мы прошли четыре. 
Самым сложным для меня было писать 
тест с дорожными ситуациями, решать, 
кто должен уступить дорогу, а кто про-
ехать первым. Мне очень пригодятся все 
эти знания, мы же растём, на права бу-
дем сдавать, а если что-то случится, то 
я смогу помочь.

Мария Врублевская, Свердловский 
центр образования:

– Все задания были интересные, мне 
очень понравились эти соревнования. Я 
узнала, как оказывать помощь постра-
давшему, а ещё во время подготовки за-
помнила новые знаки, например, знак 
«Уступи дорогу» и «Главная дорога». И 
теперь я знаю правило «помеха справа».

Егор Тронин, школа № 6 г. Всеволожска:
– Сейчас моя команда прошла почти 

все станции. Я считаю, что победа за 
нами, мы долго готовились. Сложно было 
ездить на велосипеде и не сбивать фиш-
ки и конусы, но это всё равно моё люби-
мое задание в этих соревнованиях. С дру-
гими заданиями, думаю, я хорошо спра-
вился. Пока готовились, я узнал о первой 
помощи и о значении жестов регулиров-
щика. Это мне пригодится в будущем, по-
тому что я собираюсь получить права и 
купить машину.

Православный «Брейн-ринг»
В честь Светлого праздника Христова Воскресения

11 апреля во Дворце творчества состоялся муниципальный этап детско-юношеского интел-
лектуального конкурса «Брейн-ринг» к празднику Светлого Христова Воскресения. Ребятам 
предстояло ответить на вопросы об этом светлом дне.

За звание лучших умов бо-
ролись команды из трёх бла-
гочиний Выборгской епархии: 
Всеволожского, Кудровского и 
Токсовского. В этом году было 
рекордное количество команд – 
18! За три раунда команды дали 
ответы на непростые вопро-
сы о содержании библейского 
повествования, значимости и 
богослужебных особенностях 
празднования Светлого Хрис
това Воскресения. 

Ответы команд оценива-
ло компетентное жюри: за-
меститель директора Дворца 

творчества по воспитатель-
ной работе Алексей Юрьевич 
Шадрин; помощник благо-
чинного по образовательной 
деятельности Всеволожского 
благочиния отец Александр; 
помощник благочинного по 
образовательной деятельнос
ти Токсовского благо чиния 
отец Александр.

От каждого благочиния по 
сумме балов были определе-
ны победители. Среди команд 
Всеволожского благочиния по-
беду одержала команда «Апос
толы» из Романовской школы, 

Кудровского – команда «Хо-
ровод» из Дубровской школы. 
В Токсовском благочинии боль-
ше всего баллов набрала коман-
да «Радонеж» из Агалатовского 
центра образования.

Командампобедительницам 
желаем успехов на Епархиаль-
ном этапе детскоюношеско-
го интеллектуального конкурса 
«Брейнринг»! Благодарим за 
участие всех ребят и педагогов, 
которые их подготовили.

Фото Светланы Усик

Фотоальбом 
конкурса 
«Брейн-ринг»
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Творческая
Музыкальное мастерство

С юбилеем, «Коломбина»!

Конкурс исполнителей инструментальной музыки «Камертон»

30-летие Образцового детского хореографического коллектива

В уютном зале Детской школы искусств имени М. И. Глинки г. Всеволожска 29 марта состоялся Муниципальный 
конкурс исполнителей инструментальной музыки «Камертон». Традиционный отчётный фестиваль собрал под 
одной крышей юных музыкантов, которые обучаются во Дворце творчества Всеволожского района.

В этом году юбилей празднует Образцовый детский хореографический коллектив «Коломбина» ДДЮТ Всево-
ложского района, который на протяжении 30 лет радует зрителей своим творчеством.

Безусловно, каждый испол-
нитель нашёл своего слушателя, 
как и каждый из 38 конкурсных 
номеров получил отклик гостей 
мероприятия в виде бурных 
аплодисментов. «Я долго гото-
вилась к этому конкурсу и счи-
таю, что выступила достойно. 
Мне очень понравились высту-
пления других участников. Через 
год я закончу программу по фор-
тепьяно и хочу научиться игре 
на гитаре», – поделилась свои-
ми впечатлениями Таисия Ере-
меева, воспитанница музыкаль-
но-хоровой студии «Гармония».

В основном ребята из всех воз-
растных категорий исполня-
ли музыкальные произведения 
соло, однако виртуозную игру 
продемонстрировали и дуэты, 

играя на рояле в четыре руки. 
Дуэт также выступал в номина-
ции «Баян, аккордеон». Нель-
зя оставить без внимания и две 
другие номинации конкурса: 
показать свои умения приехали 
ребята, которые обучаются игре 
на гитаре и на синтезаторе.

В состав жюри вошли канди-
дат музыкальных наук, педагог, 
лауреат всероссийских и между-
народных конкурсов, обладатель 
правительственной награды «За 
достижения в области культуры 
и искусства» Александр Валерье-
вич Саценко; лауреат всероссий-
ских и международных конкур-
сов, преподаватель гитары и ги-
тарного оркестра Екатерина Ва-
сильевна Быстрова; преподава-
тель по классу фортепьяно Дет-

ской школы искусств им. М. И. 
Глинки г. Всеволожска Людмила 
Эриховна Конради.

Результаты не заставили себя 
долго ждать. К тому же время 
пролетело незаметно, ведь пока 
члены жюри совещались и под-
водили итоги, для ребят была 
организована интерактивная 
программа «Сказка в живописи 
и музыке». Искусствовед, руко-
водитель Информационно-об-
разовательного центра «Русский 
музей: виртуальный филиал» 
Дворца детского (юношеского) 
творчества Всеволожского райо-
на Алёна Владимировна Андрее-
ва рассказала участникам кон-
курса о русских сказках в изобра-
зительном искусстве. Собрав-
шиеся в зале угадывали волшеб-

ные предметы и называли сказ-
ки, в которых встречаются эти 
предметы. Затем рассматривали 
и обсуждали образы сказочных 
героев на картинах русских ху-
дожников. 

Обладателем гран-при стал 
Еремей Просветов, обучающий-
ся в Образцовом детском кол-
лективе «Музыкально-хоровая 
студия «Гармония». Еремей по-
корил зрителей и жюри музы-
кальной картиной на тему «В 
траве сидел кузнечик» В. Трофи-
мова.

Поздравляем победителей и 
призёров!

Виктория Иванова
Фото Светланы Усик

В 1995 году в деревне Новое 
Девяткино начал свою рабо-
ту хореографический коллек-
тив «Коломбина». Уже прошло 
три десятилетия, студия рос-
ла, воспитанники менялись, но 
традиции остались прежними.

Все 30 лет коллективом ру-
ководит Светлана Викторовна 
Калганова, поддерживает та-
лантливых детей, ставит хо-

реографические композиции и 
даже создаёт костюмы для вы-
ступлений. Репертуар ансам-
бля включает в себя детские, 
эстрадные и народные танцы, 
которые получают признание 
на многих конкурсах.

В 2012 году ансамбль получил 
звание «Образцовый детский 
коллектив» и с тех пор успеш-
но подтверждает это высокое 

звание победами на конкурсах 
разного уровня – от муници-
пальных до международных.

Коллектив не только ведёт 
активную конкурсную деятель-
ность, но и часто становится 
украшением праздничных ме-
роприятий и торжественных 
церемоний. Изящные и граци-
озные воспитанницы Светланы 
Викторовны не оставляют зри-

телей равнодушными.
А 13 апреля на сцене СКК «Рон-

до» состоялся концерт, посвя-
щённый юбилею коллектива. 
Участники и гости праздника 
отправились в путешествие по 
миру танца. Но коллектив от-
мечал свой юбилей не один – к 
позд равлениям присоединились 
и другие танцоры. С творческим 
подарком выступили ребята из 

хореографического коллекти-
ва «Созвездие» ДДЮТ. Праздник 
получился ярким, наполненным 
радостью и творчеством.

Поздравляем Образцовый 
детский хореографический 
коллектив «Коломбина» с трид-
цатилетием! Желаем вдохнове-
ния и творческих побед!

Виктория Иванова
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Спортсмены, прибывшие из 
всей Ленинградской области, 
а также из Санкт-Петербурга, 
Псковской, Новгородской, Во-
логодской и Мурманской обла-
стей, соревновались в дисци-
плине «Дистанция-пешеход-
ная-связка». Для участников 
были подготовлены дистанции 
трёх уровней сложности. Они 
отличались по длине маршрута, 
сложности и количеству эле-
ментов. Спортсмены выполня-
ли задания, находясь в связках 
по двое.

«Связки Всеволожского рай-
она» собрали на одной терри-
тории более 500 спортсменов, 
детей и взрослых, которых объ-
единяет любовь к спортивному 
туризму, упорство и воля к по-
беде. Участники с радостью про-
ходили дистанции и делились 
своими впечатлениями после. 
И пусть это далеко не первые 
их соревнования, эмоции та-
кие же яркие, как в первый раз. 
А с каждым годом спортсменов 
становится всё больше – ребя-
та приводят в спортивный ту-
ризм своих друзей, братьев, се-
стёр и даже родителей. Почему 
же так происходит?

Потому что все соревнования 
разные, даже те, которые про-
ходят на одной и той же мест-

ности. Например, территория 
Румболовского парка, часто 
используемого для соревно-
ваний по спортивному туриз-
му и ориентированию, имеет 
крутые и пологие склоны, что 
очень помогает в определении 
трасс. Организаторы исполь-
зуют особенности местности, 
когда готовят дистанции. От 
соревнований к соревнованиям 
элементы в маршрутах разных 
классов остаются неизмен-

ными, однако их последова-
тельность, извилистость трас-
сы, даже погода обеспечивают 
каждые соревнования индиви-
дуальностью и дарят спортсме-
нам незабываемые эмоции.

Поздравляем победителей и 
призёров! Желаем успехов на 
будущих соревнованиях!

Виктория Иванова
Фото Светланы Усик

Спортивная

Арсений Карпушенков и Михаил 
Власенко, 11 лет, школа № 339,  
Санкт-Петербург:

– Мы бежали дистанцию 1 клас-
са, было тяжело, дороги скользкие, 
но мы справились. Ощущения от 
прохождения не передать. На этой 
местности мы уже участвовали в со-
ревнованиях осенью, а в этот раз всё 
по-другому: трасса, погода. Это наши 
третьи соревнования, мы делаем 
большие успехи.

Валерия Мартынова, 12 лет, 
5-й класс Щегловской школы:

– Я занимаюсь спортивным туриз-
мом с сентября 2024 года, но уже 
участвовала во многих соревнова-
ниях. За это время я стала быстрее 
выполнять элементы. Сегодня было 
сложно, я вся в грязи, но своим вы-
ступлением очень довольна. Я про-
ходила дистанцию 1 класса два раза 
в разных связках. Первый раз бежа-
ли с девочкой из секции, результат 
был лучше. Во второй раз медленнее 
получилось, наверное, устала, но всё 
равно сейчас вхожу в 10 лучших. 

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Лига школьного спортаФестиваль по волейболу
3–4 апреля на базе Кузьмоловской школы № 1 прошли соревнования муниципального этапа лиги школьного спорта Ленинградской об-
ласти по волейболу среди юношей и девушек 8–9 классов, посвящённые 80-й годовщине Великой Победы. А 19 апреля в Тосно состоялся 
региональный этап соревнований.

В соревнованиях приняли 
участие 14 команд юношей и 
13 команд девушек школьных 
спортивных клубов Всеволож-
ского района. По итогам сорев-
нований среди юношей 1-е ме-
сто завоевал ШСК «Факел» из 
Гарболовской школы; 2-е ме-
сто – ШСК «Олимпик» из Бу-
гровской школы; 3-е место – 
ШСК «Лидер спорта» из Кузь-
моловской школы № 1. Лучши-
ми игроками признаны Кирилл 
Верхогляд (ШСК «Факел»), Вла-
дислав Кожухов (ШСК «Олим-
пик») и Савелий Сапа (ШСК 
«Лидер спорта»).

У девушек 1-е место завоевал 
ШСК «Стойкость» из Серто-
ловской школы № 3; 2-е место 

– ШСК «Стрела» из Колтушской 
школы им. ак. И. П. Павлова; 3-е 
место – ШСК «Олимпиец» из 
школы № 4 г. Всеволожска. Луч-
шими игроками среди девушек 
признаны Дарья Бушуева (ШСК 
«Стойкость»), Мария Рудне-
ва (ШСК «Стрела»), Анастасия 
Пинчукова (ШСК «Олимпиец»).

Кроме победителей и при-
зёров хочется отметить кра-
сивую игру среди команд 
юношей ШСК «Стрела» из 
Колтушской школы им. ак. 
И.  П.  Павлова, ШСК «Амарис» 
из школы пос. им. Морозо-
ва, ШСК «Комета» Бугровско-
го центра образования № 3, 
ШСК «Чемпион» Лицея №  1 
г.  Всеволожска, ШСК «Стрем-
ление» из Муринской школы 
№ 5, ШСК «А-Галактика» Ага-
латовского ЦО.

Среди команд девушек хоро-
шо себя показали ШСК «Сила 
Оккервиля» ЦО «Кудрово», 
ШСК «Урсус» Лесколовского ЦО, 
ШСК «Стремление» Муринской 
школы № 5, ШСК «Лидер спор-
та» Кузьмоловской школы № 1, 
ШСК «Амарис» из школы пос. 
им. Морозова.

Поздравляем победителей и 
призёров соревнований и же-
лаем им ещё больше спортив-
ных побед!

Благодарим директора Кузь-
моловской школы № 1, Наталью 

Николаевну Борцову, и учите-
лей физической культуры, Ла-
рису Геннадьевну Кононову, 
Галину Алексеевну Андрееву, 
за предоставленную возмож-
ность провести соревнования, 
за тёплый приём и поддержку, 
за активное участие в развитии 
школьного спорта.

Благодарим судей соревно-
ваний, Ольгу Васильевну Коло-
мийцеву и Гертруду Александ-
ровну Желтоножко, за профес-
сиональное судейство.

Остаётся только добавить, 
что победители муниципаль-
ного этапа приняли участие в 
региональных соревнованиях. 

Команда юношей ШСК «Факел» 
из Гарболовской школы на об-
ластном этапе заняла 2-е место, 
а команда девушек ШСК «Стой-
кость» Сертоловской школы 
№ 3 стала бронзовым призёром.

Наталья Анатольевна Павлий, 
руководитель спортивного отдела

Если с другом вышел в путь
Соревнования по спортивному туризму

На склонах Румболовской горы 13 апреля 2025 года состоялись соревнования по спортивному туризму «Связки 
Всеволожского района». Организацию и проведение традиционно осуществлял ДДЮТ Всеволожского района.
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